

Le chef de la diplomatie cubaine répond aux diffamations de Jeanine Áñez contre les coopérants cubains en Bolivie



La Havane, 23 jan. (RHC).- Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a énergiquement réagi aux déclarations de la présidente de facto de la Bolivie, Jeanine Áñez. Celle-ci a tenté de discréditer la coopération médicale que Cuba a offerte à ce pays sous le mandat du président Evo Morales.

«Des mensonges vulgaires de la putschiste autoproclamée (présidente) de la #Bolivie. Une nouvelle preuve de son servilisme aux #États-Unis. Elle devrait expliquer au peuple qu'après le retour à #Cuba des coopérants, à cause des violences dont ils ont fait l'objet, plus de 454 440 consultations médicales n'ont pas été réalisées. » signale le chef de la diplomatie cubaine dans un tweet.

Dans un autre message toujours sur Twitter, Bruno Rodríguez souligne que ces deux mois sans la brigade médicale cubaine en Bolivie se traduisent par presque mille femmes privées d'assistance

spécialisée au moment de l'accouchement et par 5 mille opérations chirurgicales et plus de 2 700 chirurgies ophtalmologiques qui n'ont pas été réalisées.

«Ce ne sont pas des chiffres, ce sont des êtres humains » relève le chef de la diplomatie cubaine.

Ce mercredi Áñez a attaqué la gestion du président Evo Morales. Dans un message à la nation, elle a, paradoxalement, rendu responsable le gouvernement précédent des violences déclenchées dans le pays et mis en question la légalité et la transparence de la convention de coopération de santé souscrit avec Cuba.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/212635-le-chef-de-la-diplomatie-cubaine-repond-aux-diffamations-de-jeanine-anez-contre-les-cooperants-cubains-en-bolivie>



Radio Habana Cuba